

Es geht um die Landtagswahl 2018:

Uwe Schünemann CDU-Spitzenkandidat für Südniedersachsen

Von Andreas Lueddecke

Dienstag 4. April 2017 - **Holzminden (wbn). Der CDU-Bezirksverband Hildesheim/Südniedersachsen hat Uwe Schünemann einstimmig zum Spitzenkandidaten für die kommende Landtagswahl gewählt.**

Damit führt der Holzmindener Abgeordnete die Vorschlagliste für die Landesnominierung vor Laura Rebuschat aus Hildesheim und Prof. Dr. Ludwig Theuvsen aus Göttingen an. Insgesamt umfasst der Bezirk 10 Wahlkreise.

Fortsetzung von Seite 1

„Wir werden für unsere Region einen engagierten und abgestimmten Wahlkampf organisieren“, verspricht Uwe Schünemann.

Sichere Arbeitsplätze und bessere Chancen für die junge Generation seien die Hauptziele der Christdemokraten. Dafür habe die „Ideenwerkstatt Südniedersachsen“ der CDU Landtagsfraktion bereits wichtige Konzepte erarbeitet.

Leider konzentrierte sich die amtierende rot-grüne Landesregierung mehr auf Symbolpolitik als auf wirkliche Hilfestellung. Deshalb ginge es jetzt darum für ein wirkungsvolles Zukunftsprogramm zu werben und so neue Mehrheiten im Landtag zu erreichen.